

皆さん、おはようございます。

最近 1 週間ほど猛烈な暑さが続いています。連日高温注意情報が出ております。決して無理をせず体調管理に心がけてください。京都では、昨日 39.8 度の猛暑で明治 13 年以降 140 年間で最高気温だったそうです。これまで経験したことのない命が危険にさらされるほどの気温です。注意しましょう。

また、6 月 18 日の大阪北部地震や 7 月 5 日から 3 日間ほど続いた西日本豪雨で犠牲になられた方々に哀悼の意を申し上げます。地震や風水害の恐ろしさを目の当たりにし、防災への意識強化をより一層進めなければならないことを痛感いたしました。皆さんも普段から防災意識を高めて欲しいと思います。生徒会長以下 7 名が 8 月 9 日から 11 日まで東日本大震災被災地支援活動に参加してくれます。よろしくお願ひします。

さて、今日は、2 つだけ皆さんに伝えて一学期の終業式の式辞といたします。

**①教育理念を 1 つステップアップしました。**

約 8 年間ほどになりますが、「人づくりの県宝」と言うスローガンで、人材育成を中心とした教育活動を推進してきました。皆さんを見ていたら、卒業生たちを見ていたら、人として他校の誰と比べても勝るとも劣らない、立派に成長してくれている。素晴らしい教育理念でしたが、その土台は十分出来上がっています。そうであるなら教育理念を 1 つステップアップさせ、生徒の皆さんのが主体である方が良いと考えました。

**県宝(Kenpo)から未来へ ～夢に向かって羽ばたこう！～**

という理念で、平成 30 年度から始めています。本日配布の育友会の「石ころ」にもこのことを書いています。読んでおいてください。

**②規則正しく計画的に**

皆さんにとっては、待ちに待った夏休みが始まります。幼少時代から楽しみだった夏休みですが、長いようで短いのも夏休みの特徴ではないかと思います。

誰に聞いても、「あっという間に終わってしまいました。」という感想を聞きます。だからこそ、しっかりと計画を立て、充実させてください。もっとも全て計画通りに行く人はごく稀です。7 割ほどできたら上出来と思ってください。

仮にやりたいことが 5 つあったとしたら、そのうちの 1 つぐらいは完璧 (100%) を目指してください。残りは最低 7 割を目標に。今やらねばならないことは何か？をよく考えて計画を立ててください。もちろん課題や宿題以外での話ですよ。頑張ってくださいね。

この夏季休業中に、1 つ成長して、2 学期を迎えてくれることを期待して、式辞とします。